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次週のプログラム

今週のプログラム

祇園祭（7月最終週の木曜日から４日間）

玉のような汗を飛ばす男衆の大神輿。
若き女性の肩にゆられる姫神輿。
筑西最大の夏の風物詩「祇園まつり」の
迫力とエネルギーは圧巻です。

イアン H.S.ライズリー 2017-18 ＲＩ会長
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『 発想の転換を図ろう ! 』　2017－18年度 下館ロータリークラブテーマ

も善人が強くならなければなりません。強くな

るためには、感情的・感傷的にならずに、線が

太くならなければなりません」

品田ガバナー補佐ご挨拶

　紫水の品田です。今年度、ガバナー補佐を受

けることになり、６名のセクレタリーを作って

いただきました。その内の１人、田中セクレタ

リーと共に本日お伺いいたしました。

　大変暑い日が続きますが、まだ梅雨明けには

なっていないようです。体調には十分注意され

ロータリー活動をなさって下さい。

　人間の身体は75％位が水分で出来ていて、

１日の水分必要量は1.5ℓだそうです。朝いっ

きに1.5ℓというと、かえって身体のバランス

が崩れ、こまめに取らないといけないそうです。

　保延ガバナーは、公共イメージアップという

ことですが、これは少し長い目でやっていかな

ければならないことだと思います。私は前を見

て歩むこと、これには日々の努力が必要だと

思っております。ロータリーに入会して30年

になりますが、勉強しながらですが、皆さんの

クラブ運営に役立つよう勤めて参りますので宜

しくお願い申し上げます。

幹 事 報 告 　 　 中 里 泰 久 幹事

○東京ヘレンケラー協会より機関紙ＬＩＧＨＴ 

ＯＦ ＬＯＶＥが届いております。

○７月５日　須藤筑西市長に表敬訪問。

○７月６日　ＢＳ・ＧＳ代表者との話し合いを   

                     してきました。

○７月８日　母子島クリーン作戦

　　　　　　ゴルフ大会

　　　　　　財団セミナー 佐藤委員長出席

前例会報告　第 2795 回　2017/7/12（水）

お 客 様　　ようこそ下館ＲＣへ

品田　賢ガバナー補佐

田中啓樹ガバナー補佐セクレタリー

会 長 挨 拶 　      永 盛  武 会長

　本日のお客様は、紫水ＲＣより地区ガバナー

補佐品田様とガバナー補佐セクレタリー田中様

のお二人です。ようこそお出で下さいました。

　私は、7 月 6 日偶然境町庁舎で水素ステーショ

ンの開所式に遭遇いたしました。茨城新聞によ

りますとステーションは町で導入した燃料電池

車の水素充填に使用するが、将来的には一般も

使えるようにするとのことです。町では昨年度

公用車としてトヨタ「ミライ」とホンダ「クラ

リティ」の燃料電池車を2台導入したという。

今後は「水素利用協議会」を設立し、燃料電池

車を利用する意向を持つ関係機関と連携し、ス

テーションを活用するという。

　尚、トラックによる移動式の水素ステーショ

ンはつくば市内に導入例はあるが、固定式では

北関東初であるという。注目してみたい。

　さて、前回（7月5日）の挨拶でお話しさせて

頂きましたように、皆さまご存知の安岡正篤先

生の著書「1日１言」より、抜粋させて頂きシリー

ズといたします。今回は「善人よ強くなれあり

ます。

　善人にこの際最も大事なことは、善柔・善弱・

善怯ではなくて、善にして且つ強くなければな

らない。パスカルは「正義が強いか、強いもの

が正義か、正しいい者が強くなるか、強い者が

正しくなるか、より外に人間は救われない」と

言っておりますが、救われるためにはどうして



『 未来へチャレンジ 』　 2017－18年度 国際ロータリー第2820地区テーマ

那珂湊Ｃ　港公園に植栽したはまぎく周辺の除

　　　　　草作業

常陸太田Ｃ　“道の駅ひたちおおた”野外ソー

　　　　　　 ラー時計の寄贈

大子Ｃ　鮎の稚魚放流・遡上見学会

大洗Ｃ　大洗サンビーチ清掃事業

勝田Ｃ　社会を明るくする運動への参加

水戸Ｃ　千波湖水質浄化推進協会との協働

水戸西Ｃ　アジア教育基金への支援の為のバ　

　　　　　ザー開催

友部Ｃ　森カップ Shishido Hills での“ロータ

　　　　リー希望への風”への募金活動

水戸東Ｃ　千波湖水質浄化推進協会への支援

水戸好文Ｃ　「ワンパークみと」での玩具清掃

　　　　　　等のボランティア活動

古河Ｃ　古河の歴史と文化、環境問題を再度認

　　　　識したクリーンキャンペーン等の事業

境Ｃ　菜の花フェスティバル協賛、菜の花プロ

　　　ジェクト参加

岩井Ｃ　防犯と景観を良くする為に中学校正門

　　　　付近の里山の草刈り

古河東Ｃ　わたらせ水辺の楽校で子ども達に絵

　　　　　手紙を指導

古河中央Ｃ　ほたるの里作りと環境整備（15年

　　　　　 継続）

結城Ｃ　結城健康の森における里山の維持活動

しもだて紫水Ｃ　勤行川河川清掃・鮭の稚魚放

　　　　　　　　流ＰＲ及びレクチャー・鮭の

　　　　　　　　稚魚放流「赤い羽根募金」参

　　　　　　　　加協力

筑西きぬＣ　関城中学校生徒と市内職業人との

　　　　　　交流会

石岡Ｃ　ロータリー梅園の管理、石岡市女性団

　　　　体連絡協議会と共に梅の収穫祭の実施

土浦Ｃ　かすみがうらマラソンのウォーキング

　　　　部に参加、運営協力、寄付

つくば学園Ｃ　ボーイスカウトと一緒に「ゆか

　　　　　　　りの森」で池の清掃、メダカの

　　　　　　　放流、山ゆりの球根を植えたり、

　　　　　　　アスレチック場にウッドチップ

　　　　　　　を撒く

牛久Ｃ　牛久沼環境保全の為の水質向上、淡水

　　　　魚保護協力事業、ウナギの稚魚放流

○７月９日　職業奉仕 舘野委員長出席

○本日皆様のメールＢＯＸへ会費納入のお願い

を入れておきました。

○委員会のロッカー使えるようにしておきまし

たので、委員会運営にお役立て下さい！

○ガバナー事務所より財団補助金クラブ参加資

格認定証が届いております。

○もちまわり理事会で承認されましたので８月

のプログラム をメールＢＯＸへ入れておきま

した。

地区協議会報告
　　　　　　   外山社会奉仕委員長

2017年４月23日 つくば国際大学にて

　2017 ～ 2018年度 国際ロータリー第2820

地区 地区研修・協議会に参加して参りました。

社会奉仕活動の見直しと改善点

◎本年度のＲＩ会長のテーマ

　“変化をもたらす”

◎地区ガバナーエレクトのスローガン

　“未来へのチャレンジ”

　“公共イメージと認知度の向上”

　以上の事項を踏まえて、もう一度原点に戻り、

より地域に密着した奉仕活動の実施。

尚、下館ＲＣ永盛会長のスローガンは

　“発想の転換をしよう”

　ロータリーとは、会員制の団体、クラブを基

盤とした全世界に活動する団体です。

各クラブの事業内容の紹介がありました　

日立Ｃ　ふれあい運動会への参加

北茨城Ｃ　市民夏祭りの参加・協力

日立港Ｃ　大みかまつり、日立港祭、日立桜祭

　　　　　り等イベントへの寄付



＊欠席の場合は午前10時までにダイヤモンドホール（☎0296－28－8511）へご連絡下さい

4つのテスト　①真実かどうか　②みんなに公平か　③好意と友情を深めるか　④みんなのためになるかどうか

龍ヶ崎中央Ｃ　当クラブ奉仕活動の基本は個々

　　　　　　　人による日常の社会参加で、国

　　　　　　　選弁護人活動、人権擁護委員活

　　　　　　　動、近隣小学校のサポート、民

　　　　　　　俗芸能グループの世話役等です

鉾田Ｃ　鉾田ロータリークラブ杯　少年野球大

　　　　会の実施

玉造Ｃ　霞ヶ浦環境保全活動・道の駅にある水

　　　　槽見学、清掃（毎月第３日曜）　

最後にロータリーの原点ポール・ハリスの言葉

　ロータリーの望む目標は、世界の実業家、職

業人が奉仕の理想の下に、一致団結して友愛親

善の向上に尽力することです。

　奉仕とは、人間が人間らしく生きるための行

動で、その心は愛であり、奉仕を理想とするロー

タリーこそ人間本来の道を示している。

ポール・ハリス

スマイルＢＯＸ　 岩﨑晴男委員長

▼永 盛  武さん　品田Ｇ補佐、田中セクレタ

リー、ようこそおいで下さいました。外山社

会奉仕委員長の卓話を記念して。

▼中 里 泰 久さん　品田ガバナー補佐、田中セ

クレタリー、ようこそ！

▼瀧 田 昌 甫さん　品田ガバナー補佐、田中セ

クレタリーの来訪を記念して。

▼加 藤 昌 美さん　品田ガバナー補佐、田中セ

クレタリー、ようこそおいで下さいました。

▼日向野　陽さん　品田ガバナー補佐、田中セ

クレタリー、ようこそいらっしゃいました。

第 195 回下館ＲＣ親睦ゴルフ優勝させて頂

きました。同伴者の小林さん、百目鬼さん、

ありがとうございました。

▼小 林 一 彦さん　品田ガバナー補佐、田中セ

クレタリー、ようこそおいで下さいました。

ご苦労様です。外山社会奉仕委員長、お役目

ご苦労様でした。本日は宜しく。

▼関 谷  徹さん　品田ガバナー補佐、田中セ

クレタリーの来訪を記念して。

▼鈴 木 光 則さん　品田ガバナー補佐、田中セ

クレタリー、ご苦労様です。

▼早 瀬 浩 一さん　品田ガバナー補佐、田中セ

クレタリー、ようこそおいで下さいました。

外山委員長、宜しくお願いします。

▼神 山 芳 子さん　品田ガバナー補佐様、田中

セクレタリー様、今年度のご指導どうぞ宜し

くお願い致します。

▼永 井 啓 一さん　品田ガバナー補佐、田中セ

クレタリー、ようこそいらっしゃいました。

外山社会奉仕委員長、地区協議会の報告、楽

しみにしています。

▼新 井 利 平さん　品田ガバナー補佐、田中セ

クレタリー、ご来訪ありがとうございます。又、

本日の卓話、外山社会奉仕委員長ご苦労様です。

▼百目鬼博行さん　品田ガバナー補佐、及び田

中セクレタリーの来訪を記念して。外山さん

の卓話、楽しみにしております。

▼外 山 壽 彦さん　品田ガバナー補佐、及び田

中セクレタリーの来訪を記念して。
▼鈴 木 健 一さん　品田ガバナー補佐、田中セ

クレタリー、ようこそ。外山さん、地区協議

会報告宜しくお願いします。

▼堀 江  勤さん　品田ガバナー補佐、田中セ

クレタリー、下館ＲＣへの来訪を記念して。

外山委員長、ご報告宜しくお願いいたします。

▼潮 田 武 彦さん　品田ガバナー補佐、田中セ

クレタリー、本日はありがとうございます。

宜しくお願いします。

▼馬 場  保さん　品田ガバナー補佐、田中セ

クレタリー、ようこそおいで下さいました。

外山さん宜しくお願い致します。

本日の合計　18,000 円　　累計 49,000 円

出 席 報 告　 　   鈴木光則委員長

■メークアップ（敬称略）

クリーン作戦（７月８日）
　　外 山 壽 彦・神 山 芳 子・永 盛  武

　　中 里 泰 久・中 丸  健・加 藤 昌 美

　　岩 﨑 晴 男

ゴルフ（７月８日）
　　百目鬼博行・日向野　陽・早 瀬 浩 一

　　小 林 一 彦・黒 澤 昌 之・永 井 啓 一

　　関 谷  徹・鈴 木 光 則・島 田  茂

　　潮 田 武 彦

会員数

32

出席数

21

欠席数

11

病欠

0

免除

2


